

**RESPONDE AMLO****Ya va a haber medicamentos**

OLINALÁ. "No hay medicamentos", gritó alguno de los asistentes al acto. "Ahora no, pero va a haber", respondió el Presidente desde el estrado. **Pág. 6**

# Promete AMLO mejoras en Salud

**CELSO CASTRO**  
El Sol de Acapulco

OLINALÁ, Gro El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, en el marco de su segundo día de gira por Guerrero, desde el municipio de Olinalá prometió que se mejorará el sistema de salud en el país y ningún programa del Bienestar se va a cancelar.

El titular del ejecutivo federal visitó el municipio de la montaña y dio por hecho que se aprobará el Presupuesto de Egresos de la Federación ya que Morena cuenta con superioridad numérica en la Cámara de Diputados. "Pero el movimiento progresista es mayoría, entonces eso está seguro no va haber ningún problema", aseguró el mandatario.

Acompañado por la gobernadora Evelyn Salgado Pineda, después de escuchar los avances del programa de caminos artesanales, reiteró que la pensión de adultos mayores, de las personas con alguna discapacidad y las becas a estudiantes de padres humildes están garantizados.

El mandatario federal asumió el compromiso de que antes de que termine su mandato constitucional, todos los hospitales y centros de salud quedarán con equipos y medicinas suficientes, con médicos y especialistas. "Vamos a hacer realidad el derecho a la salud, que no es un privilegio, es un derecho del pueblo, será universal, es decir, para todos".

Durante el discurso del presidente alguien gritó: "no hay medicamentos", a lo

que López Obrador respondió: "ahora no, pero va a haber. Es mi compromiso".

Enseguida explicó que cuando ya iban a mejorar el sistema de salud pública que estaba por los suelos, llegó la pandemia del Covid-19, que lo obligó a echar a andar un plan emergente para salvar vidas y se dedicaron a eso.

"Se compraron alrededor de 250 millones de dosis para vacunar a todo nuestro pueblo y así, aunque nos dejó mucho dolor esa pandemia, dos años tuvieron enfrentándola y ya están disminuyendo sus efectos nocivos y por eso se nos demoró el programa de rehabilitar el sistema de salud en el país", concluyó el mandatario federal.

**El mandatario** aseguró que hospitales y centros de salud tendrán equipo suficiente, medicinas y especialistas